

INFOCHANTIER

INFORMER ▲ CONSULTER ▲ AMÉLIORER



Fête d'ouverture de la cour

Le réaménagement de la cour est terminé! Plusieurs familles se sont réunies pour célébrer l'ouverture de la toute nouvelle cour. Des activités variées ont également été organisées.

- ▶ On a sensibilisé les locataires à ramasser les excréments de leur chien, avec une course aux drapeaux « Merde, ramasse-toi! » plantés aux endroits de la cour où il ne fallait pas mettre le pied;
- ▶ On a testé les connaissances des locataires en matière de recyclage;
- ▶ On a aussi échangé sur la manière **d'entretenir ce petit lopin de terre pour le garder longtemps beau et convivial**;
- ▶ **Et surtout, on a fait connaissance autour d'un bon petit lunch.**

En bref...

Adresses touchées

805, 815 et 825, rue Saint-Philippe

L'été est arrivé le 9 juin sur la rue Saint-Philippe



Les enfants étaient de la partie tout au long du processus lors des consultations et des activités!

Merci! Pour votre collaboration.

Des travaux réussis grâce à votre collaboration

Avant



**Une cour plus belle
que jamais!**

Après



Le projet de rénovation de la cour a pris son envol à l'été 2014. Il visait à réaménager l'espace dédié à la gestion des matières résiduelles. Plusieurs rencontres de consultation ont lieu avec l'Éco-quartier, les architectes paysagers de Vlan paysages et des employés de l'OMHM.

Vous avez été très **mobilisés** tout au long du processus pour vous approprier la cour et en faire un lieu où il fait bon se rencontrer et vivre.

Les rencontres de consultation nous auront permis de :

- ▶ mieux de définir vos besoins : la propreté, le verdissement et la gestion des matières résiduelles; les bacs noir ont été déplacés dans un espace dédié dans la cour. Ils ne se retrouvent donc plus dans la rue.
- ▶ tenir compte de vos préoccupations :
 - ▶ les déchets qui s'accumulent, déposés dans la cour par des locataires ou des voisins;
 - ▶ l'asphalte et la petite zone de gazon qui s'abîment, ce qui en limite l'utilisation;
 - ▶ le besoin d'une plus grande intimité dans la cour;
 - ▶ le besoin d'aménager l'avant de l'immeuble pour décourager les gens d'y jeter des ordures.

Bientôt, un comité de locataires?

Plusieurs personnes veulent s'impliquer pour gérer l'utilisation de la cour et s'assurer que tous ceux qui veulent un espace de jardinage puissent en avoir un.

La transformation de la cour est une belle occasion pour créer des liens et se sentir fiers chez nous!

Si vous souhaitez avoir de l'information afin de former un comité de locataires, n'hésitez pas à joindre le Service du développement communautaire et social en composant le 514 872-2104.

Travaux réalisés par :



Travaux financés par :



L'OMHM À VOTRE SERVICE! 514 872-OMHM (6646)

ENTRETIEN, RÉPARATIONS ET EXTERMINATION 7 H À 23 H – 7 J/7 | RÉPARATIONS URGENTES ET SÉCURITÉ 24 H/24 – 7 J/7